

井田川南まち協だより

井田川地区南まちづくり協議会
亀山市和田町813番地
0595-82-2004
e-mail idagawa.m@zc.ztv.ne.jp

まちづくり協議会会長の挨拶

井田川地区南まちづくり協議会
会長 川戸重秋

井田川地区南まちづくり協議会の各自治会の皆様には、日ごろからまちづくり協議会の事業推進にご協力頂きありがとうございます。井田川地区南まちづくり協議会を代表致しまして御礼申し上げます。さつま芋掘り体験を事業にくわえまして2年目を迎えたが、令和4年度多くの若い家族の方に参加頂きました。令和3年度から始めた事業ですが、若い家族の方々に参加頂いたことでこの事業を実施してよかったです。

令和5年度も昨年同様に実施しますので、多くの参加をお待ちしています。関連しまして亀山市のまちづくり活性化事業に応募し、石焼き芋機を購入できました。早速ふれあいバザーにおいて焼き芋を行いました。この機械は各自治会にも貸出できますので、利用される自治会があれば、井田川地区南コミュニティセンターにお申し出ください。

令和4年度事業紹介

『福祉の会』懇談会

- ◆ 実施日 令和4年6月11日（土曜日） ◆ 場所 井田川地区南コミュニティセンター
福祉委員への委嘱状交付と福祉委員の勉強会



ふれあいグラウンドゴルフ大会6月大会

- ◆ 実施日 令和4年6月25日（土曜日） ◆ 場所 井田川小学校 運動場
- ◆ 参加者数 50名
(井尻町、和田町、和田団地、川合町、栄町、栄町住宅、井田川町、小下町、川合北、メープル川合)
- ◆ 成績

1位 西村 勝利	(井田川町)
2位 西村 幸子	(井田川町)
3位 高橋 幾光	(メープル川合)
4位 山尾 喜美子	(和田団地)
5位 朝熊 之文	(川合町)



さつま芋掘り体験

- ◆ 苗の植え付け 令和4年 5月29日（日曜日） 役員で実施
- ◆ ツル切り 令和4年10月27日（木曜日） 役員で実施
- ◆ 芋堀り体験 令和4年10月29日（土曜日）
- ◆ 参加者数 88名
(和田団地2、和田、川合北、新川合町、栄町、グリーンタウンわだ、小下町、東野タウン)
- ◆ 場所 井尻町休耕田
- ◆ 植え付け準備（耕運機で耕し、畝立て、ビニールマルチ設置（井尻環境保全会））
↓苗植付
- ◆ 植え付け準備（耕運機で耕し、畝立て、ビニールマルチ設置（井尻環境保全会））
↓ツル切り



↓親子で芋ほり体験↓



ふれあいグラウンドゴルフ大会10月大会

- ◆ 実施日 令和4年10月15日（土曜日） ◆ 場所 井田川小学校 運動場
- ◆ 参加者数 51名
(井尻町、和田町、和田団地、川合町、栄町、栄町住宅、井田川町、小下町、川合北、メープル川合)
- ◆ 成績

- | | | |
|----|--------|--------|
| 1位 | 松上 勇二 | (川合町) |
| 2位 | 西村 幸子 | (井田川町) |
| 3位 | 木下 義一 | (和田町) |
| 4位 | 伊藤 幸治 | (栄町) |
| 5位 | 佐納 たか子 | (和田団地) |



ソフトボール大会

- ◆ 実施日 令和4年7月24日（日曜日）
- ◆ 場所 東野公園ソフトボール場
- ◆ 参加チーム
栄町A、栄町B、和田・川合北合同チーム
参加者数 45名
- ◆ 成績 優勝（栄町A）
準優勝（和田・川合北合同チーム）
三位（栄町B）



親子ふれあいデー「夏休み体験学習会」

- ◆ 実施日 令和4年8月6日（土曜日） ◆ 場所 滋賀農業公園 ブルーメの丘
- ◆ 内容（クリアキャンドル作成・園内散策等）
- ◆ 参加者数 56名（栄町、和田町、和田新北町、和田団地、新川合町）

1号車



2号車



敬老会（75歳以上）／友愛訪問（80歳以上）

- ◆ 実施日 9月15日 前後 ◆ 場 所 各自治会毎に実施

敬老会／友愛訪問 地区別対象人数

地区名	敬老会	友愛訪問	地区名	敬老会	友愛訪問	地区名	敬老会	友愛訪問
小下町	32	20	和田団地1	2	0	新道	11	6
井尻町	49	26	和田団地2	63	38	メープル川合	3	1
和田町	80	49	和田団地3	5	2	新川合町	1	1
川合町	91	58	栄町住宅	10	6	グリーンタウンわだ	1	0
井田川町	52	32	栄町北	4	2			
栄町	215	143	東野タウン	2	1	合計	621	385

ふれあいバザー

- ◆ 実施日 令和4年11月20日（日曜日） ◆ 場所 井田川地区南コミュニティセンター
- ◆ 来場者数 約200名
- ◆ ふれあいバザー参加自治会
栄町自治会、井田川町自治会、和田町自治会、井尻町自治会、川合町自治会、小下町自治会
- ◆ 館内にて、親子ふれあいデー夏休み体験学習で作成したクリアキャンドルを展示しました。
- ◆ 焼きそばは新型コロナウイルス感染防止のためパック詰めし、持ち帰って頂きました。
- ◆ 石焼き芋の販売（さつま芋掘り体験で収穫したさつま芋を石焼き芋にして販売しました。）
- ※ 新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため「趣味の作品展」は中止としました。

↓盛況だったバザー



↓亀山市地域活性化支援事業補助金で購入

↓クリアキャンドルの展示



↓ホクホクの石焼き芋ができました



環境整備 井田川駅前清掃

5月22日（日） 7名参加

7月10日（日） 6名参加

9月11日（日） 7名参加

11月27日（日） 6名参加

